



## COMMUNIQUE DE PRESSE

# Pour la 1<sup>ère</sup> fois, le QUEEN VICTORIA dans les eaux des Iles de Guadeloupe

**Date :** Lundi 28 Novembre 2016, à 10h00

**Lieu :** Guadeloupe Port Caraïbes – Pointe-à-pitre

Baptisé le 10 Décembre 2007 par Camilla Parker Bowles, Duchesse de Cornouailles, à Southampton, le QUEEN VICTORIA, mis en service le 11 Décembre 2007 fascine et séduit grâce à sa magnificence et une ambiance évocatrice des grands liners du passé.

Basé à Barbade et rénové en 2010, il possède une clientèle haut de gamme, à la recherche de confort, d'un service de qualité et prête à vivre une expérience unique. C'est la première fois que ce navire accostera chez nous.

Avec ses 90 000 tonneaux, le QUEEN VICTORIA est le second plus gros bateau de la flotte CUNARD LINE, entre le QUEEN MARY 2 (150 000 tonneaux) et le QUEEN ELISABETH 2 (70 327 tonneaux).

Ancienne de 175 ans, CUNARD LINE est la plus vieille compagnie de croisière et de transatlantique présente sur le marché. Son passé glorieux est toujours dans les esprits grâce à de fascinants objets et à ses traditions intemporelles comme le « tea-time », servi de manière impeccable par des serveurs en gants blancs.

A bord, ambiance feutrée et glamour seront présentes dans les différents salons raffinés et les élégants restaurants où le service attentionné et impeccable correspond aux attentes des clientèle particulière.

**Lundi 28 novembre 2016, le Queen Victoria nous fait l'honneur de faire une escale à Pointe-à-pitre.**